



# いきいき細谷っ子 NO.13 3月号

平成29年3月1日

下野市立細谷小学校長 須藤克己

## 「下野市カンピくんカップ」に出場してきました。

2月12日（日）、下野市が生涯スポーツの一環として開催したキンボールの大会「カンピくんカップ」に4年生以上の出られる子たちで出場してきました。キンボールというのは、大きなボールを使って3チーム対抗で行うゲームです。攻撃されてボールを落としてしまうと、相手にポイントが入ってしまいます。

さて、大会の結果ですが、細谷小の子たちは善戦はしたものの、勝ち進むことはできませんでした。このゲームは、いかに相手の意表を突き、相手がとれないようなボールを出すかが勝敗に大きくかかわります。細谷小の素直な子たちは、ボールの出し方も素直です。相手がいやがるようなことはしないのが日常です。この優しさが、今回はあだとなってしまったようですが、本校の子どもたちのよさを再確認できた、すがすがしい一日となりました。



## 「6年生への感謝の会」が開かれました。

2月21日（火）、下級生たちによる「6年生への感謝の会」が開かれました。一緒に「ドロケイ」という鬼ごっこのようなゲームを楽しんだ後、下級生から6年生へ歌を贈って、手作りのプレゼントを渡し、思い出に残る一時を過ごしました。思えば、運動会や学校祭、大きな行事の時にはいつも6年生の活躍がありました。行事だけではありません。下級生が知らないような所でも、6年生が委員会活動や当番活動などで学校を支えてくれていました。朝、6年生に見守られながら登校していた子もいれば、昼休み、一緒に遊んでもらっていた子もいたと思います。この会は、そんな6年生に感謝の気持ちを伝える会です。この日のために5年生が中心となり、全員で準備をしてきました。当日の進行でも、全部の学年が何らかの役割をもって臨みました。下級生たち全員による、本当に気持ちのこもった感謝の会でした。

本校に私が赴任して、まず驚いたのは、子どもたちが学年を越えてとても仲良しということです。みんなが下の名前呼び合い、昼休みも一緒に遊んでいました。今年度の6年生は3人ですが、この3人は細谷小にはなくてはならない存在で、一人一人の重みは他校の何十人にも匹敵します。これは、きっと子どもたちにとっても同じだと思います。卒業の日まで、ついにカウントダウンに入ってしまった。さびしいですが、一日、一日を互いに大切に過ごしてもらいたいと思います。



# 細谷小のホームページへのアクセス数が3万回を越えました！

2013年4月から始まった本校ホームページへのアクセス数が2月21日に3万回を越えました。今年度の4月のアクセス数が1万7千ほどだったことを考えると、この1年間のアクセス数は、1万3千にも及んでいます。本校の規模を考えると、これはすごいことであり、職員一同、驚きと共に喜んでおります。

いつも見てくださっている保護者、地域の皆様、ありがとうございます。これからも、学校の教育方針や子どもたちの活動の様子などを学校内外に発信していきたいと考えております。職員もはりきって内容を更新しておりますので、可能な方は、ぜひ毎日、ご覧になってください。



※インターネット検索で「下野市立細谷小学校」と入れれば、本校のホームページが閲覧できます。

## 学校保健員会で「大豆」について学習しました。

2月22日（水）、学校栄養士や学校医さん、薬剤師さんに来ていただき、学校保健員会を開きました。今回のテーマは大豆です。大豆には栄養がたくさん含まれていること、豆腐や醤油、みそなど姿を変えて食卓に並んでいることなどを学習しました。免疫力のアップにつながることや、美容と健康にもいいことなどを教えていただきました。大豆をはしでつかむ競争に保護者の方、先生たちも参戦しました。栄養ある大豆を使って、こんなにいろいろな物を作ってきた先人の知恵には頭が下がる思いです。



## 3月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 6年生による感謝の会	2 PTA役員会	3 新登校班で下校開始	4 P 廃品回収
5	6 ALT 清掃強調週間 新登校班で登校開始	7	8	9	10	11
12	13 卒業式予行 ALT(最終日)	14	15	16 卒業式準備	17 卒業式	18
19	20 春分の日	21 P 新旧役員会 (総務委員会)	22 新共遊班顔合わせ	23	24 修了式	25
26	27	28	29	30	31 離任式	

### 3月4日（土）はPTA廃品回収です。

収益金で、児童会で必要な物なども買わせていただきます。アルミ缶、ダンボール、古新聞紙・雑誌などを取っておいてください。ご協力お願いいたします。

★新登校班が、3月3日（金）の下校から、（登校は3月6日の月曜日より）スタートします。新班長を先頭に、6年生は最終尾で班員を見守っての登下校となりますので、よろしく申し上げます。